

التاريخ: 5 يناير 2021م

المبالغ المستحقة (الأرباح) التي لم يتم إستلامها

تعلن شركة الباطنة للطاقة (ش.م.ع.ع) لمساهمي الشركة الموقرين، أن شركة مسقط للمقاصة والإيداع (ش.م.ع.م) قد قامت بإيداع المبالغ المستحقة للمساهمين من الأرباح والتي أصبحت مستحقة بتاريخ 4 يونيو 2020م لدى الهيئة العامة لسوق المال (صندوق أمانات المستثمرين)، وعلى المساهمين الذين لم يستلموا المبالغ المستحقة لهم أن يتقدموا إلى شركة مسقط للمقاصة والإيداع (ش.م.ع.م) مع تقديم البطاقة الشخصية أو جواز السفر بالإضافة إلى أي مستندات أخرى مؤيدة لمطالبتهم.

- يمكن الحصول على نسخة من إستمارة المطالبة من الموقع الإلكتروني التالي: <http://www.mcd.gov.om/>
- وللحصول على أي معلومات إضافية حول إجراءات المطالبة، نرجو التكرم بالإتصال بالموظفين المعنيين في شركة مسقط للمقاصة والإيداع على الأرقام التالية: 24822237.



يوسكي كوسيكي

يوسكي كوسيكي

أمين السر

Date: 5th January 2021

Unclaimed Dividends

Al Batinah Power Company SAOG hereby informs its respected shareholders that Muscat Clearing & Depository Company SAOC (MCDC) has deposited the unclaimed dividends whose cutoff date was 04 June 2020 with Capital Market Authority (investors' trust funds). The Shareholders who have still not claimed their dividends are requested to approach MCDC, and submit their identity card or passport along with the supportive documents to prove their rights.

- A copy of claim form can be obtained from the below website: <http://www.mcd.gov.om/>
- For more information on the claim procedures, kindly contact the concerned officials at MCDC at 24822237.



Yusuke Koseki
Company Secretary

